



笑顔あふれる学校！ 中央小だより

令和8年 1月号

児童数 398名

学級数 18学級



今年も よろしくお願いいたします

新しい年を迎えるにあたり、保護者のみなさま、地域のみなさまには、ご健勝にて新春をお迎えのことと存じます。旧年中は、本校教育に対しましてご理解とご支援、ご協力を賜り、誠にありがとうございました。

本年も、『笑顔あふれる学校！中央小学校』をめざし、職員一同、全力で取り組んでまいります。本年も、変わらぬご支援、ご協力のほど、何卒よろしくお願いいたします。



新春のお花を、地域の方がい
けてくださいました。
ありがとうございます。

どの学年にとっても、次の学年へと大きく成長する大切な3か月です。特に6年生にとっては、小学校生活最後の3か月であり、卒業という大きな節目をを迎えます。一日一日を大切にしながら、充実した毎日を過ごしていきたいと思います。

今年は『午年』です。午年には、「前へ進む」「挑戦する」「力強くのびる」といった意味があると言われています。馬は、前を見て、一歩一歩しっかりと地面を踏みしめながら進みます。その姿は、子どもたちが日々の学びの中で、少しづつ力を伸ばしていく姿と重なります。まさに、3学期は、午年にぴったりな時期だと思います。

この3学期は、これまでできるようになったことを確かめながら、自分の力で一歩前に進む時期です。「これができるようになった！」「前より少しがんばれた！」というような、そんな『小さな前進』を大事にしていってほしいと思います。馬が、一歩一歩地面をしっかりと踏みしめて走るように、子どもたちにも、毎日の学習や生活を大切に積み重ねてほしいと思います。

「午年」の年にふさわしく、子どもたちが前を向き、自分の目標に向かって努力を繰り返す中で、力を伸ばし、さらに成長していく、そのような一年になるよう、子どもたちをしっかりと支えていきたいと思います。そして、我々大人も、自らの目標に向けて、努力し成長し続ける一年にしていきたいと思います。



校長 森 千代子